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Résumé.

La communication langagiére est un processus social et la fonction de base
du langage, car c'est un moyen de communiquer et d'exprimer des besoins, et
tous les défauts et difficultés dans le processus de communication conduisent a
des troubles évidents, et c'est ce que nous observons chez les enfants ayant des
besoins spéciaux, en particulier ceux avec l'autisme . C'est dans ce contexte que
s'est construite notre étude qui visait a identifier le trouble de Il'autisme, le
concept de communication et sa nature dans cette catégorie, ainsi que I'ampleur
des difficultés dont ils souffrent dans le processus de communication.

Mots clé: Communication linguistique, Trouble autistique.
Abstract:

Linguistic communication is a social process and the basic function of
language, as it is a means of communication and expression of needs, and all
defects and difficulties in the communication process lead to clear disturbances,
and this is what we observe in children with special needs, on top of whom is
the autism category. It is in this context that our study was built, which aimed to
identify autism disorder, the concept and nature of communication for this
group, and the extent of the difficulties they suffer in the communication
process.

Keywords: Language Communication, Autistic disorder.



